
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „DB4“ vom 3. Oktober 2022, 19:52

Zitat von Veteran 

Zitat von c0da 

Vlt. hat er das Problem auf der 6 auch erkannt, nur war kein Spieler immer
Sommer zu haben der zum einen die gewünschte Qualität hat und zum
anderen auch noch preislich für uns machbar gewesen wäre? Nur weil nichts in
Presse zu lesen war können dich Verhandlungen stattgefunden haben.

Und im Winter ist es auf einmal möglich? Ernsthaft?

Die Lizenzbedingungen waren bis 01.09 zu erfüllen.

Spieler sehen vielleicht jetzt erst das sie bei ihren Verein nicht mehr so zum Zug kommen.

Spieler billiger weil Vertrag nur noch halbes Jahr.

Andere Angebote im Sommer ausgeblieben.

Weitere Einnahmen bis zum Winter.

Gibt viele Möglichkeiten warum es im Winter klappen sollte und im Sommer nicht möglich war.
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